



Caen cinco de la Guardia por multihomicidio en Guanajuato

EQUIPO MILENIO, CDMX Y PANTELHÓ

— Civiles mataron a tiros a una familia de seis personas, incluidos niños, mientras dormían en Pantelhó, Chiapas. PÁG. 13

Por multihomicidio en Guanajuato, caen cinco de la Guardia

Más violencia.

En Chiapas matan a familia integrada por seis personas, entre ellas cuatro menores

PEDRO DOMÍNGUEZ Y JHONATAN GONZÁLEZ / CDMX Y PANTELHÓ

El presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó que hay cinco agentes de la Guardia Nacional detenidos por el multihomicidio registrado en León, Guanajuato, el domingo pasado.

En la conferencia mañanera de Palacio Nacional, dijo que los elementos están a disposición de la Secretaría de la Defensa Nacional mientras avanza la investigación civil.

“Les puedo adelantar que hay cinco miembros de la Guardia Nacional detenidos, esto por lo que corresponde a las normas de las fuerzas armadas, falta la investigación que está haciendo la fiscalía”, explicó.

Al preguntarle si ya se tiene conocimiento de lo que ocurrió, el mandatario dijo que no quiere adelantar nada hasta que avancen las indagatorias. “Nada más decirles que no hay en este gobierno impunidad para nadie”, puntualizó.

La noche del 9 de junio ocurrió el ataque armado en una vecindad de León que dejó un saldo de seis personas muertas, entre ellos dos menores.

Minutos antes de la masacre, las cámaras de seguridad de la vecindad ubicada en la ca-

lle Pénjamo, colonia Industrial, captaron la presencia de elementos de la Guardia Nacional.

En el video se puede ver que dos de los elementos se adelantaron, seguidos de un tercero que llevaba una aparente bolsa negra vacía en sus manos. En este lugar permanecieron alrededor de 20 minutos.

Después de la presencia de los agentes de la GN ocurrió el crimen a manos de civiles.

Asesinato de madrugada

Hombres armados asesinaron la madrugada de ayer a seis integrantes de una familia, entre ellos cuatro menores, en Pantelhó, Chiapas.

De acuerdo con los primeros reportes, los hechos ocurrieron alrededor de las 5:00 horas cuando los delincuentes arribaron a un domicilio particular para abrir fuego contra los integrantes de la familia que aún dormía.

Las personas que perdieron la vida son Hernán López, de 37 años; Hernestina Guzmán Arias, de 35 años; Eliseo “N”, de 17 años; Víctor “N”, de 15 años; Reynaldo “N”, de 4 años, y Hernán “N”, de un año.

Elementos del Ejército mexicano detuvieron a tres personas presuntamente responsables del asesinato.

Horas más tarde de la detención se registró un choque entre civiles y autodefensas que dejó como saldo una persona fallecida ajena al conflicto, que quedó en medio de las balacera. ■